
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO solicitando à prefeitura
informações quanto a viabilidade de
implantação de pavimentação asfáltica na
Rua Cambará, Jardim Progresso.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma regimental,  solicitando à  prefeitura  informações
quanto a viabilidade de implantação de pavimentação asfáltica na Rua Cambará, Jardim
Progresso. Salientamos que um trecho da rua recebeu a pavimentação asfáltica porém não
foi suficiente para sanar os problemas, acrescentamos ainda que é uma luta muito antiga
dos moradores do local e com a realização do Programa Rua Nova eles reacenderam a
esperança em resolver esse problema tão antigo.
 
Considerando que a referida rua possui pavimentação de paralelepípedo, e esta cobertura
provoca constantes  acidentes,  em especial  quedas de motociclistas  e  atropelamentos,
deixando a população insegura nos períodos de chuva;
 
Considerando que já foram realizados diversos pedidos para a prefeitura, porém todos
indeferidos;
 
Solicitamos as seguintes informações:
 
1 - Qual a viabilidade de implantação de pavimentação asfáltica na referida rua
 
2 - Qual os prazos e cronograma para ser realizado o serviço
 
3 - Se por motivos de regulamentação não puder ser substituído a pavimentação, quais
ações serão adotadas visando a segurança no local. Em qual prazo e com qual cronograma.
 
 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de abril de 2020.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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